



Ponencia ayer de Eva Martín del Valle en Ciencias./BARROSO

Eva Martín del Valle defiende que los recursos en ciencia deben ir a I+D

A.S.

La sala de juntas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca acogió ayer una ponencia de la profesora Eva Martín del Valle titulada "No hay una fórmula para el éxito en la Ciencia ¿O sí?". Martín del Valle, en este acto organizado por el grupo de investigación del departamento de Ingeniería Química de la Universidad, expuso la situación actual de la investigación científica en España comparada con países anglosajones, según explicó a este diario.

"En la investigación hay que concienciar a tres actores principales como son los políticos, la Universidad y la sociedad, pero tenemos que reconocer que no estamos en una situación idílica y que hay que buscar soluciones", aseguró ayer en la ponencia Eva Martín del Valle, mientras que destacó que hay que dedicar esfuerzos económicos a Investigación y Desarrollo (I+D) y no tanto a innovación, ya que este último aspecto "debe venir añadido del I+D de un país desarrollado".